

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

JE LUI LAISSE MES ENFANT

Par **Profil supprimé** Posté le 12/06/2016 à 18h51

Bonjour,
je me suis séparée de mon conjoint alcoolique depuis 5 mois et nous avons décidé d'une garde alternée pour nos 3 enfants. Depuis, quand ils sont avec lui, je vis dans la terreur d'un accident de voiture, d'un accident domestique...je m'en veux de les laisser avec lui et en même temps je ne pouvais pas les lui enlever; j'essaie de l'aider autant que je peux.
je voudrais qu'il comprenne mais il rechute toujours.
les enfants ne sont pas au courant ou alors ils font semblants de ne rien voir (un d'eux à 15 ans).
je ne veux pas en arriver à les lui enlever le temps qu'il arrête mais en même temps, c'est dangereux; nous vivons à la campagne et la voiture est nécessaire tous les jours.
je ne sais plus comment lui parler, j'ai très peur et je ne veux pas sombrer moi aussi dans un état dépressif.
merci de me lire, de me répondre et de m'aider.

2 RÉPONSES

Moderateur - 17/06/2016 à 18h07

Bonjour Nathvle,

La première question qui me vient c'est "est-ce que vous avez constaté des mises en danger de vos enfants par votre ex mari ?". Tel que vous présentez les choses nous avons en effet du mal à savoir si c'est quelque chose dont vous avez peur parce qu'il est alcoolique ou si c'est quelque chose qui est déjà arrivé.

Vous êtes tiraillée entre votre volonté de ne pas faire de mal à votre ex mari en le séparant de vos enfants et la peur qu'il arrive quelque chose à vos enfants. Cependant, s'il s'est passé quelque chose de grave mettant en cause la sécurité de vos enfants alors la priorité et votre responsabilité de parent est de les protéger. N'attendez pas qu'il y ait un accident.

Cependant, ce n'est pas le simple fait d'être alcoolique qui fait que votre ex met ses propres enfants en danger. Il peut tout à fait être alcoolique et bien s'occuper d'eux malgré tout. Vous devez donc agir sur des faits réels ou par rapport à ce que vous racontent vos enfants sur ce qui se passe quand ils sont avec lui.

Vous avez l'air de dire que si vous ex était séparé de ses enfants cela serait pire pour lui et il s'enfoncerait. On ne peut pas écarter cette hypothèse en effet mais d'autres existent aussi. Chez certaines personnes la séparation des enfants a pu aussi être un déclic qui leur a donné l'énergie de se battre pour se soigner et pouvoir les récupérer. Par ailleurs, protéger vos enfants ne signifie pas nécessairement que votre ex ne pourrait plus les voir. Il existe des lieux de rencontre neutres et contrôlés, des possibilités de garde chez des tiers, etc.

Ce n'est enfin pas parce que vos enfants n'en parlent pas qu'ils ne voient pas et ne comprennent pas. Il est important que vous en parliez avec eux sans attendre afin de clarifier ce qu'ils savent, ce qu'ils comprennent de la situation et qu'ils puissent vous poser leurs questions. Je vous conseille par exemple la lecture de cet article de notre site :
<http://www.alcool-info-service.fr...-proches/famille/alcoolisme-conjoint>

N'hésitez pas à nous tenir au courant des suites.

Cordialement,

le modérateur.

patricem - 17/06/2016 à 19h06

Les enfants peuvent effectivement constater certaines choses : il m'est déjà arrivé de conduire dans un état qui n'était clairement pas indiqué, sans m'en rendre compte. J'étais même certain de maîtriser 😞

Mais mes filles en avaient parfaitement conscience...
